



Medienmitteilung

Elektrifizierung Motorschiff HEIMAT: Mit einer Spende etwas nachhaltig bewirken

Maur, 22. Juli 2021 – Die Schiffahrts-Genossenschaft Greifensee (SGG) plant den Umbau des Motorschiffs HEIMAT von Dieselbetrieb auf vollständigen Elektroantrieb. Mit einer Spende kann jede und jeder Einzelne mithelfen, das Leuchtturmprojekt Realität werden zu lassen.

Das im 1933 erbaute und konventionell mit einem Dieselmotor angetriebene Motorschiff HEIMAT steht das ganze Jahr täglich für bis zu 12 Kursfahrten zwischen Maur und Uster auf dem Greifensee im Einsatz. Die Kursfahrten sind Teil des öffentlichen Verkehrs und werden innerhalb eines Transportauftrags des Zürcher Verkehrsverbunds (ZVV) durchgeführt. Daneben wird das Schiff für Transfers und Schiffsmieten eingesetzt.

Durch die geplante Um-Motorisierung von Dieselbetrieb auf vollständigen Elektroantrieb reduziert die SGG den Ausstoss von Co2 um rund 10 Tonnen pro Jahr. Dank der Verbesserung der Wirkungsgrade ist der Energiebedarf kleiner. Die SGG verfolgt das Ziel, mit dem ersten umgebauten Kursschiff in der Deutschschweiz eine umweltfreundliche und nachhaltige Transportmöglichkeit zu schaffen. Die Elektrifizierung soll im Einklang mit dem Naturschutzgebiet Greifensee stehen und gleichzeitig soll das Motorschiff HEIMAT als historisch relevanter Zeitzeuge der Motorisierung der Region erhalten bleiben; auch im Erscheinungsbild.

Die Realisation des Projekts ist für das Jahr 2022 geplant; sie ist jedoch stark abhängig von externen Beiträgen für die Finanzierung. „Wir laden interessierte Privatpersonen und Firmen ein, mit einer Spende das nachhaltige Projekt zu unterstützen. Es ist die Gelegenheit gemeinsam in eine grünere (MS) Heimat und somit in einen neuen Standard im öffentlichen Verkehr zu investieren“ so Allen Fuchs, Projektleiter Elektrifizierung MS HEIMAT.

Alle Informationen zum Projekt und das Spendenformular finden Sie hier: www.sgg-greifensee.ch/heimat

Weitere Informationen und Kontakt:

Germaine Müller
Co-Geschäftsführerin SGG
Tel. 044 982 21 11 / 078 600 24 14
g.mueller@sgg-greifensee.ch

Über die SGG

Die SGG betreibt seit 1890 die Schifffahrt auf dem Greifensee und bietet eine umweltschonende Transportmöglichkeit, Erholung, Entspannung sowie Lebensfreude. Die private Genossenschaft zählt rund 1800 Genossenschafterinnen und Genossenschafter aus der Region rund um den Greifensee.

www.sgg-greifensee.ch

SCHIFFFAHRTS-GENOSSENSCHAFT GREIFENSEE

Seestrasse 35, 8124 Maur / 044 982 21 11
see@sgg-greifensee.ch / www.sgg-greifensee.ch / CHE 107.165.387

